

自主・協同・努力・友愛

鐘楼



令和4年9月15日
《学校だより9月号》
枕崎市立桜山中学校



<http://sakutyu.synapse-blog.jp/sakutyu/>

「桜中全開」

校長 川畑 映一郎

第76回体育大会が無事終わりました。今年度は改修したグラウンドで実施することができ、恵まれた環境で競技することができたこと、生徒の頑張りを応援してくださった多くの方々に、心から感謝申し上げます。

コロナ禍での体育大会、3年生にとっては3年連続の半日開催になりました。安心・安全を最優先にすると、いろいろな活動に制限をかけざるを得ません。中学校最後の体育大会、更には家族や地域が関わる競技などの中止……。皆さんを取り巻く全ての人にとって、残念な気持ちになるのは当然かも知れません。本日に、申し訳なく思っております。



ただ、嬉しいこともあります。3年生を中心に夏休みから本格的に練習してきた応援団。「できることを、全力で！」という気概が伝わってきました。赤・白組がそれぞれ相手を意識しつつ、でも最終的には仲間や学校を盛り上げよう、と工夫を凝らしながら練習してきました。まさしく『桜中全開』の皆さんを私たちは強く感じています。今までの先輩たちよりも、計画的、協力的に練習していたと先生たちの声も聞こえてきました。その取組があったからこそ、体育大会の大成功に繋がったと確信しています。

今までと比べて、半分近くのプログラムは実施できませんでしたが、見る人を大いに感動させた皆さんのパフォーマンスに、そして、出番が続き疲れもあつたはずですが、役員にも競技にも全力で取り組む皆さんの桜中魂に、たくさんのエネルギーをもらいました。

さて、スイッチの切り替えが上手な人がいます。どうしてもダラダラと過去を引きずり、なかなか次のステップに進めない人から見れば、とてもうやましく思います。



大切なのは、自分の意識を強く持つ、ということだと思います。皆さんそれぞれ目標は違うと思います。自分を見失わず、まわりに流されず、自分の意志を強く持ってみましょう。そうすることで、一回り成長していく自分に気付くはず。次の大きな行事は文化祭です。そこでも「桜中全開」を味わえるのかと思うと、とても楽しみです。応援しています。

【10月の生活目標】

- 校内の美化に努め、学校生活の環境を充実させよう
- ・ 日常の作業+1の作業をしよう
- ・ 学級設営、学級園の手入れをしよう
- ・ 机の縦横・机上と棚をそろえて授業に臨もう

【10月の保健安全目標】

- (保健)
- ・ 目に優しい生活をしよう
- (安全)
- ・ 交通ルールを守ろう



第76回体育大会

9月11日(日)、「桜中全開 ～距離は遠く 心は近く～」をスローガンに、桜山中学校第76回体育大会を開催しました。

8月上旬から、3年生の応援団員を中心に、応援合戦の演舞の構成を決め、練習を開始しました。1、2年生の応援団員も下旬から練習に参加し、グラウンドが使えない環境の中、教室や旧体育館で振付や太鼓との音あわせなどに取り組みました。

9月に入り、学年練習、全体練習と大会に向け練習を重ねる予定でしたが、台風接近により予行練習が1日延びるなど、思ったように練習ができず、生徒たちは不安があったのではないかと思います。しかし、朝や昼休み、放課後と時間を見つけて練習に励み、本番を迎えられたようです。

当日は、天候に恵まれ、予定通りに競技を行うことができました。学年種目、短距離走、800、1500m走、リレー、応援合戦と、それぞれの種目でこれまでの成果を存分に発揮していました。部活動紹介では、全学年の部員が行進し、体育後援会長から激励の言葉をいただきました。応援合戦では赤白とも制限時間6分をいっぱい使った演舞を披露し、審査員を大いに悩ませました。



赤白団長の選手宣誓



1年「宅配リレー」



2年「輪回し」



3年「竹馬ダービー」



応援合戦 赤組



応援合戦 白組

勝敗関係なく、精一杯取り組んだからでしょうか、終了後の、応援団員を中心に充実した表情が印象的でした。

今年度も参加者の制限を設けましたが、当日は多くのご家族の方にお越しいただきました。皆さまの応援が、生徒たちの励みになったと思います。また、片付けの手伝いも協力していただきました。ありがとうございました。

校内の改修工事

夏休みに、校内の様々な箇所の改修工事が行われました。

主なものは以下の通りです。学習しやすい環境になりました。特に、グラウンドは昨年の体育大会でご迷惑をおかけしましたが、水はけが良くなり、最高の状態で体育大会を実施できました。感謝いたします。

【主な改修工事】

- ・ グラウンド整備工事
 - ・ あおぞら学級エアコン設置工事
 - ・ 理科室水道(シンク)改修工事
- このほかにも、消火設備や、雷による故障等の修繕も行いました。



理科室のシンクがタイル製から陶器製になりました

「夢の授業」

「輝け!夢・命」推進事業の「夢の授業」として、教員兼お笑い芸人のオシエルズ(野村さんは枕崎市出身)による講演を行います。夢をもち、夢に向かって努力し続けることの大切さを考えてほしいと思っています。

期日は9月22日(木)10:45、会場は新体育館です。座席を準備しております。保護者の皆さま、地域の方々、ご都合がつかれましたら、ぜひお越しください。

10月の行事



テスト期間部活動中止(～4日)
小中連携/マイデー(～5日)

- 4日(火) 中間テスト(～5日)
- 6日(木) 地区駅伝大会
- 8日(土) 土曜授業 読み聞かせ活動
- 10日(月) スポーツの日
- 11日(火) スクールカウンセラー来校日
- 12日(水) 保育実習(2年生)
- 13日(木) 生徒会立会演説会
- 14日(金) 小中合同あいさつ運動
- 18日(火) 地区新人大会(～19日)
3年第3回実力テスト(～19日)
- 20日(木) 学級・学校専門委員会
- 21日(金) 漢字検定
- 24日(月) ふしの日(弁当の日)
- 27日(木) 小中連携研究公開



★新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、中止や延期になる場合があります。
★11日(火)のスクールカウンセラーは、保護者も利用できます。窓口は養護教諭です。